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Sommaire:

Nous nous sommes transformés a travers notre étude pour éclairer la réalité des
relations publiques dans la gestion des crises au sein de linstitution postale de I'Etat de
Mostaganem en tant que modele qui était représenté par les employés de l'institution et la
sélection de I'échantillon accidentel était représentée par le public externe en mettant l'accent
sur l'outil d'entretien.

L'étude a abouti a un ensemble de résultats, qui sont les suivants:
- Les relations publiques travaillent pour affronter la crise et améliorer I'image de l'institution.

- Les relations publiques pour développer des stratégies de sortie de crise.

-Mots clés : réalité - relations publiques - crise - gestion de crise.
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Summary:
Wetransformedourselvesthroughourstudy to shed light on the reality of public relations in
crisis management within the postal institution of the State of Mostaganem as a model
thatwasrepresented by the employees of the institution and the selection of the
accidentalsamplewasrepresented by the external audience with a focus on the interview tool.
The studyresulted in a set of results, which are as follows:

- Public relations works to face the crisis and improve the image of the institution.

- Public relations to developcrisis exit strategies.

-Keywords: reality - public relations - crisis - crisis management.
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